
ANDERSON CUECA PEDE INFORMAÇÕES À SECRETARIA DE
SERVIÇOS MUNICIPAIS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa terça-feira, 19, o vereador do PL, Anderson Cueca requereu a Prefeitura, que
informe a esta Casa de Leis a quantidade de funcionários estiveram à disposição da
Secretária de Serviços Municipais nos anos de 2019 e 2020 e quantidade de funcionários
estão à disposição atualmente no exercício de 2022.
O vereador solicitou também, que seja informado a quantidade de maquinários existente na
mesma Secretaria, bem como quantos desses maquinários estão em funcionamento.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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